

Depuis le lundi 8 juillet 2024, la salle des concerts accueille de jeunes artistes amateurs dans le cadre de la semaine artistique Art'Mix. Ce programme initié par la ville du Mans, en association avec la compagnie TDM, permet à des adolescent.e.s de vivre une expérience artistique collective pendant leurs vacances scolaires.

Depuis 2020, la semaine artistique Art'Mix, anciennement « Et maintenant... Demain ? », regroupe différentes disciplines comme la musique, la danse, ou encore, le théâtre, autour d'un thème commun. Cette année, « le fil » a été choisi comme thématique collective. L'objectif est de créer des liens entre les disciplines. En street art, sept jeunes âgés de 12 à 15 ans se sont inscrits pour participer à cette expérience.

« J'ai tellement aimé l'expérience l'année dernière que j'ai invité une amie avec qui je suis en option art à l'école » (Salomé, stagiaire)





Pour interpréter le thème, l'intervenante et artiste, Adeline M, laisse aux jeunes une grande liberté. Ils ont donc débuté cette semaine par un brainstorming géant. Trois grandes idées en ressortent : le fil du temps, la vie qui ne tient qu'à un fil, et l'histoire mythologique des moires, trois déesses sœurs responsables de l'attribution des destins aux mortels à leur naissance, de la durée de vie d'un humain et du moment de sa mort. Le fil d'or tissé par les déesses représente le destin de chaque individu, et lorsque le fil est rompu, cela signifie la fin de la vie d'un humain.

« J'ai découvert cette mythologie grecque avec *Legends of Tomorrow*, une série DC comics. J'ai trouvé que l'histoire collait parfaitement au thème. C'est cool de pouvoir apporter chacun une interprétation » (Mila, stagiaire)







L'œuvre, dessinée sous forme de kakémonos qui seront déroulés au fil du spectacle, représente à la suite un bébé, puis un enfant, puis un adolescent, puis un couple, puis une personne âgée « **pour qui la vie ne tient qu'à un fil** », explique Adeline M, l'intervenante en charge de la discipline.

Texte et photos : Maelly ROUILLON.

Une restitution publique aura lieu ce vendredi 12 juillet 2024, à 19h, à la salle des concerts, 58, rue du Port, au Mans. Gratuit.

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)